
青少年センター運営委員会  
１ 審議会名  平成30年度第４回青少年センター運営委員会 

２ 日  時  平成31年１月27日 午後１時30分から午後３時まで 

３ 会  場  安曇野市役所 ４階大会議室 

４ 出席者   内川会長、望月委員、竹内委員、丸山委員、三澤委員、勝野委員、市川委員、 

丸山委員、川口委員、降旗委員、三好委員、中沢委員 

５ 市側出席者 臼井課長、山口課長補佐、曽山 

６ 公開・非公開の別   公開 

７ 傍聴人  0人    記者  0人  

８ 会議概要作成年月日     平成31年１月27日  

協  議  事  項  等 

◇会議の概要 

１ 講演会 「スマホ・ケータイを安全・安心に使うために」 

２ 開  会 

３ あいさつ 

４ 協議事項 

（１） 平成 30年度事業報告 

（２） 平成 31年度事業計画（案） 

（３） その他 

５ 閉  会 

 

◇協議事項概要 

（１）平成 30年度事業報告 

   事務局より報告 

（２）平成 31年度事業計画（案） 

   事務局より説明 

   来年度は７月に家庭教育をテーマに講演会を予定。講師については大学等の出前講座を 

  予定。 

（３）その他 

委 員： コンビニエンスストアは成人向け雑誌を置かないこととするニュースがあり喜ば

しい事である。11 月に有害環境実態調査を実施したが、コンビニエンスストアの

店長が調査について連絡をいただいていないとの回答があったが、どうなのか。 

事務局： 市内のコンビニエンスストアの店長あてに実施の通知はしました。 

委 員： 今回、委員が調査をしたのは、今まで調査をしたことがない店舗ということであ

ったが、行ってみると少しデザインの違う「ひまわりっ子育成県民運動」のステ

ッカーが貼ってあるところがあったが、どうなのか。 

事務局： ステッカーの色が違うものはずいぶん昔に調査を実施した店舗だと思われる。 

委 員： １月の青少年センターだよりに市内には有害自販機が設置されている箇所が１か

所あると記載があるが、どこか。 

事務局： 明科です。現在、明科地域青少年育成市民会議と青少年センター所長連名の撤去

要望書を地主に提出する予定。 

 

 


